
熱
ねつ

などの  症
しょうじょう

状が  ある場
ば あ い

合は  まずは  かかりつけ医
い

に  電
で ん わ

話で  相
そうだん

談してくださ
い。<かかりつけ医

い

 = いつも 診
み

てもらっている 医
いし ゃ

者 >

「きょうと  新
しんがた

型  コ
こ ろ な

ロナ  医
いりょう

療  相
そうだん

談  セ
せ ん た ー

ンター」

「京
き ょ う と ふ

都府  多
た げ ん ご

言語  生
せいかつ

活  相
そうだん

談」

その他
た

の  言
こ と ば

葉は  「京
きょうとふ

都府  多
た げ ん ご

言語  生
せいかつ

活  相
そうだん

談」へ  電
で ん わ

話してください。

電
で ん わ

話：075-343-9666（午
ご ぜ ん

前 10 時
じ

から午
ご ご

後 5 時
じ

）  
 （祝

しゅくじつ

日と  第
だい

2・第
だい

4 火
か よ う び

曜日は  休
やす

みです）

話
はな

せる言
こ と ば

葉：フ
ふ ぃ り ぴ ん ご

ィリピン語、韓
かんこく

国 ・朝
ちょうせんご

鮮語、タ
た い ご

イ語、イ
い ん ど ね し あ ご

ンドネシア語、
 ネ

ね ぱ ー る ご

パール語、シ
し ん は ら ご

ンハラ語、ク
く め ー る ご

メール語（カ
か ん ぼ じ あ ご

ンボジア語）、
 ミ

み ゃ ん ま ー ご

ャンマー語、ヒ
ひ ん で ぃ ー ご

ンディー語、ロ
ろ し あ ご

シア語、マ
ま れ ー ご

レー語、
 モ

も ん ご る ご

ンゴル語、フ
ふ ら ん す ご

ランス語、ド
ど い つ ご

イツ語、イ
い た り あ ご

タリア語
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【 熱
ねつ

が  ある人
ひと

は  相
そうだん

談してください 】

【やさしい日本語】

かかりつけ医
い

が  いない人
ひと

は  下
した

の番
ばんごう

号に  電
で ん わ

話で  相
そうだん

談してくだ
さい。

外
が い こ く ご

国語で  相
そうだん

談することが  でき
ます。

電
で ん わ

話：075-414-5487（毎
まいにち

日   24 時
じ か ん

間）

話
はな

せる言
こ と ば

葉：英
え い ご

語・中
ちゅうごくご

国語・韓
か ん こ く ご

国語・ポ
ぽ る と が る ご

ルトガル語・ス
す ぺ い ん ご

ペイン語・
ベ
べ と な む ご

トナム語（午
ご ぜ ん

前 10 時
じ

から午
ご ご

後 8 時
じ

）・
タ
た い ご

イ語（午
ご ぜ ん

前 9 時
じ

から午
ご ご

後 6 時
じ

）


